
ИНФИНИТИВ
THE INFINITIVE 



ИНФИНИТИВ (THE INFINITIVE)

      Инфинитив основная форма 
глагола в Английском языке, в 
отличие от русского глагола 
отличается тем, что перед 
инфинитивом стоит частица to или 
же упостребляется без него:



1. ПОСЛЕ МОДАЛЬНЫХ ГЛАГОЛОВ: 
CAN,MAY,MUST,NEED,SHALL,WILL.

-Can you help me?
  (Вы можете мне помочь?)

-You should stay at home today.
  (Тебе следует остаться дома сегодня)



2. ПОСЛЕ ГЛАГОЛОВ: 
SEE,HEAR,FEEL,WATCH,NOTICE,LET,
MAKE SEE.

   
-He was made to do it
  (Его заставили это сделать)

-She was heard to say that she disagreed.
  ( Слышали, как она сказала, что не согласна)



-You had better go to the dentist today.
            (Тебе лучше пойти в зубному врачу сегодня)

-I would rather stay at home.
            (Я бы лучше остался дома)

3. ПОСЛЕ ВЫРАЖЕНИЙ: HAD BETTER 
(ЛУЧШЕ),WOULD RATHER (ЛУЧШЕ БЫ)



-Why go there by bus,if you have got a car?
       (Зачем ехать туда на автобусе, если у тебя есть машина?)

-Why not tell mother the truth?
       (Почему бы маме не сказать правду?)

4. ПОСЛЕ WHY, С КОТОРОГО НАЧИНАЕТСЯ ВОПРОС, 
ПРЕДПОЛАГАЮЩИЙ, ЧТО НЕРАЗУМНО ИЛИ 
БЕСПОЛЕЗНО ЧТО-ЛИБО ДЕЛАТЬ; ИЛИ ПОСЛЕ WHY 
NOT, ВЫРАЖАЮЩЕГО МЯГКУЮ ПРОСЬБУ :



5. ПОСЛЕ END,OR, BUT, 
EXCEPT,THAN, ЕСЛИ ОНИ 
РАЗДЕЛЯЮТСЯ НА ДВА 
ИНФИНИТИВА

-I`d like to lie down and go to sleep.
(Мне хочется лечь и заснуть)



6.ЧТОБЫ ИЗБЕЖАТЬ ПОВТОРЕНИЯ 
ГЛАГОЛА:

-Perhaps I`ll go to Brasil this summer. I`d 
very much like to.

    (Этим летом я, возможно, поеду в Бразилию. Мне так хочется 
поехать!)


